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Ausw.. reduz. Bundeszusch. zu Unterk.kst. nach SGB II

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

der Bundesminister für Wirtschaft und Arbeit, Wolfgang Clement, hat im Rahmen einer sogenannten 

“Revisionssitzung” am 28.04.05 seine Absicht mitgeteilt, die Bundesbeteiligung

an den Unterkunftskosten gemäß § 46 (5) SGB II von den bisher vereinbarten 29,1% auf

7,3% zu reduzieren.

Daher frage ich die Stadtverwaltung:

1.) Wie hoch waren die Ausgaben für Unterkunft und Heizung nach § 22 (1) SGB II, die

von der Stadt in den Monaten Januar bis Juli aufgebracht werden mussten?

2.) Mit welcher Erstattung durch den Bund hat die Landeshauptstadt Magdeburg in den 

jeweiligen Monaten gerechnet?

3.) Wie ist die Ausgabeprognose der Landeshauptstadt für Heizung und Unterkunft in den 

weiteren Monaten des Jahres?

4.) Welche Auswirkungen hätte die von Minister Clement beabsichtigte Reduzierung der

Kostenbeteiligung für die Haushaltsplanungen der Stadt Magdeburg?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche 

Stellungnahme. 
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